

**IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
DI SMA NEGERI 1 IV KOTO TUO
KABUPATEN AGAM**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah untuk Memenuhi Syarat guna
Mencapai Gelar Sarjana Pendidikan Agama Islam (S.Pd)
Pada Jurusan Pendidikan Agama Islam*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh :

FANY ADE NOVITA
NIM. 1414010289

**JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
IMAM BONJOL PADANG
1438 H / 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul "*Implementasi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo Kabupaten Agam*", yang di tulis oleh **Fany Ade Novita**, NIM 1414010289 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan pada sidang *Munaqasyah*. Demikian persetujuan ini berikan, agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Padang, Juli 2018

Pembimbing I

Pembimbing II



Dr. Hj. Asmaiwati Arief, M. Pd
NIP. 195405081982032001



Hidayati, S.Ag, M.Pd
NIP. 197201282000032001

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul **“Implementasi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo Kabupaten Agam”**. Disusun oleh **Fany Ade Novita, NIM 1414010289. Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan keguruan, Jurusan Pendidikan Agama Islam UIN Imam Bonjol Padang.**

Skripsi ini dilatarbelakangi oleh guru PAI dalam penyusunan RPP KTSP belum sesuai dengan semestinya dimana metode dan strategi yang sama di setiap RPP sebelumnya, guru tidak menggunakan media dalam pelaksanaan pembelajaran. Selain itu kesulitan dalam proses pembelajaran yaitu kurangnya sarana dan prasarana sekolah seperti buku paket dan alat penunjang belajar dan kurang semangatnya peserta didik dalam belajar dimana proses pembelajaran kurang aktif dan inovatif. Rumusan masalah penelitian adalah "Bagaimana pelaksanaan pembelajaran PAI di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo kabupaten Agam", kemudian batasan masalahnya adalah, implementasi pembelajaran PAI dalam bentuk perencanaan, implementasi pembelajaran PAI dalam bentuk pelaksanaan, implementasi pembelajaran PAI dalam bentuk evaluasi, beserta faktor pendukung dan penghambat di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo Kabupaten Agam.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui implementasi Pembelajaran PAI dalam bentuk perencanaan, implementasi PAI dalam bentuk pelaksanaan, mengetahui implementasi Pembelajaran PAI dalam bentuk evaluasi, untuk mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat implementasi Pembelajaran PAI di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode deskriptif dan penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik pengolahan data dan analisis data melalui reduksi, penyajian data, dan menarik kesimpulan. Kemudian teknik pengujian keabsahan data melalui triangulasi sumber, teknik dan teori.

Hasil penelitian di lapangan tentang implementasi pembelajaran PAI di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo Kabupaten Agam, meliputi: (1) tahap perencanaan pembelajaran guru PAI seperti RPP sudah dirancang tetapi masih ada kekurangan, diantaranya RPP tidak sesuai dengan RPP KTSP yang semestinya. (2) Pelaksanaan pembelajaran yang dilakukan guru PAI diantaranya kegiatan awal, kegiatan inti yang diawali menanyakan kehadiran, menyuruh peserta didik membuka buku pelajaran, dan kegiatan inti memberikan materi pembelajaran yang cukup baik, kekurangannya yaitu kurang bervariasi metode dan media, kegiatan penutup dengan menyimpulkan materi pelajaran dan memberikan tugas untuk dikerjakan di rumah. (3) Evaluasi yang dilakukan oleh guru PAI dalam melaksanakan evaluasi pembelajaran yaitu pretes, post tes, ulangan harian, praktek, serta ujian sekolah. Dan bentuk evaluasi pembelajaran yang idealnya ada empat, tapi dilakukan oleh guru PAI di SMA Negeri 1 IV Koto Tuo hanya dua yaitu evaluasi formatif dan sumatif. (4) Faktor pendukung meliputi guru, peserta didik, dan kondisi kelas. Faktor penghambat meliputi kurangnya sarana dan prasarana dalam pembelajaran.

Kata Kunci: PAI, Perencanaan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pendorong dan Penghamba